



Favor de compartir ampliamente. Si usted recibe este e-boletín a través de más de una dirección, avísenos cuál es la dirección preferida. Para dar anuncios o para manejar su suscripción, escriba a brenda@pnmc.org. Vea la lista al final para fechas de publicación y límites para entregar información.

Estimada comunidad PNMC,

Supongo que usted, como yo, se ha sentido horrorizado por las historias desgarradoras que han surgido en Israel y la Franja de Gaza en los últimos días. Me encuentro conmovido a un lugar de shock sin palabras mientras trato de asimilar y orar con los relatos de violencia y sufrimiento humanos. Hay momentos en los que siento que casi puedo escuchar los gritos provenientes de las vastas extensiones de mar y tierra que separan nuestras vidas de las vidas de aquellos que hoy están atrapados por la agonía y el miedo. Quizás podamos escuchar sus gritos, cuando escuchamos lo suficientemente profundamente, en ese lugar dentro de nuestro ser donde Dios hace de nuestras vidas y las de ellos una vida unida en el gran aliento del Amor de Dios. Por Cristo sabemos que este Amor es el único poder que puede vencer el odio, la violencia y la muerte.

As a denomination, we mourn the loss of life and ongoing suffering and long for an end to violence and oppression. We continue to support the work of Palestinians and Israelis who work for peace and justice for all, especially during this complex time of conflict and war.



Mennonite Church USA

Les insto a ustedes y a sus comunidades a orar por el pueblo de Israel y Palestina. Hoy también me recordaron de manera muy personal lo importante que es para nuestros amigos judíos y palestinos que nos acerquemos y les hagamos saber que somos testigos de su dolor y que estamos aquí para brindarles apoyo en cualquier forma que sea necesaria. Considere acercarse y establecer una conexión significativa con sus amigos y vecinos judíos y palestinos. Están sufriendo terriblemente en este momento.

Finalmente, quiero compartir con ustedes una carta pastoral de Henk Stenvers, presidente del Congreso Mundial Menonita. Puedes encontrar esa carta [aquí](#). Que el amor de Dios silencie y acalle el espíritu frenético de la locura guerrera. Que seamos instrumentos de la paz de Dios.

-Eric Massanari, El Ministro Ejecutivo de la Conferencia de PNMC

Octubre es el Mes de Agradecimiento al Clero. ¡Comparta un regalo de gratitud!

El mes de octubre se celebra en todo el mundo en la iglesia como el Mes de Agradecimiento al Clero. Se observa como un momento para expresar gratitud por el trabajo de pastores, capellanes, cuidadores espirituales y otros líderes ministeriales acreditados que sirven en una amplia variedad de capacidades en nuestras iglesias, denominaciones y comunidades.

Si aún no lo has hecho, te animo a que aproveches la oportunidad durante el resto de este mes para ofrecer palabras de agradecimiento a los pastores, capellanes, directores espirituales y líderes ministeriales en tu vida. PNMC ha sido bendecida con tantos clérigos talentosos que son dignos de su continuo apoyo y aliento.

Muy recientemente, mientras me preparaba para el servicio de ordenación de **Christie Dahlin**, dediqué un tiempo a contemplar el significado de la ordenación. La palabra en sí proviene de la misma raíz latina que la palabra ordinario: ordinare, "poner en orden". Pienso en la ordenación como un compromiso con el camino de convertirnos en nuestro yo más "ordinario" posible; aceptar el regalo de ser sencillo, libre y "bajar donde deberíamos estar", como dice la vieja canción de Shaker. Significa ser nuestro yo más verdadero, real y conmovedor en Dios. Y, mucho más, significa aceptar el llamado de Dios a un camino para ver, nombrar y evocar esa misma santa cotidianidad en el corazón de cada persona que encontraremos, y en el corazón de cada momento que vivimos en la belleza desordenada y el quebrantamiento de la vida.

Ser ordenado en el ministerio no significa ser ni llegar a ser un ser humano extraordinario. Ser ordenado es estar en el camino de recordar dentro de nosotros mismos y recordar a los demás que estar vivo y ser humano (portador del aliento y la imagen de Dios) es algo totalmente extraordinario.

Continúo creciendo en mi propia vocación como pastor ordenado, y sé y confío en que el crecimiento durará toda la vida. Es un privilegio servir en PNMC y tener tantos colegas talentosos.

Si desea conocer formas más específicas en las que puede mostrar su agradecimiento, particularmente a los pastores congregacionales en su vida, lo invito a leer estas dos publicaciones de blog de mis colegas ministeriales de la conferencia Amy Zimbelman (Conferencia Menonita de Mountain States) y Joanne Gallardo (Conferencia Menonita de Indiana-Michigan):

[Una tarjeta regalo y un....¿Sistema de apoyo? | Mennonite Church USA \(\[mennoniteusa.org\]\(http://mennoniteusa.org\)\)](#)

[Resumen del viernes de cinco cosas: Cómo apreciar a tu pastor | \[Anabaptist World\]\(http://Anabaptist World\)](#)

-Eric Massanari, El Ministro Ejecutivo de la Conferencia de PNMC

NOTICIAS DE ORGANIZACIONES Y MINISTERIOS DE PNMC

Evergreen Mennonite Church

La Iglesia Menonita Evergreen en Kirkland, WA, dio la bienvenida y bendijo a un nuevo pastor el 24 de septiembre. **Amy Marie Epp** fue instalada en un servicio de adoración seguido de una comida de celebración. La pastora de distrito **Sylvia Shirk** predicó un sermón reflexionando sobre la "esperanza salvaje" en nuevas posibilidades para su comunidad después de varios años de incertidumbre y transición. La pastora Amy fue anteriormente pastora de Formación Espiritual en la Iglesia Menonita de Seattle. Ella trabajará a tiempo completo como pastora solista en Evergreen.



Oregon Mennonite Relief Sale

Reúnase en el Centro de Exposiciones y Ferias del Condado de Linn para la **Venta de Ayuda Menonita de Oregon 2023, el sábado 21 de octubre**. Además de la colección de colchas, productos horneados, libros y antigüedades de la venta, la tienda **Menno Marketplace** está buscando donaciones de artículos artesanales. Hay más información en www.oregonmccsale.org. **La Subasta en línea:** 14 de octubre a 18 de octubre: [aquí](#).

Drift Creek Camp

¡Reúnase en DCC, del **3 al 5 de noviembre**, para la **reunión anual y el campamento familiar de 2023!** La Reunión Anual es un buen momento para invertir tiempo en DCC, conectarse con amigos y familiares y celebrar otro año del ministerio del campamento. Ven al campamento el viernes por la noche para disfrutar de donas caseras, juegos de mesa y conversaciones junto a la chimenea. La reunión de negocios tendrá lugar el sábado por la mañana y la subasta benéfica por la tarde. El domingo por la mañana, nos reuniremos en la capilla para adorar y cantar un himno. Para registrarse en línea, visite www.driftcreek.org.

PUESTOS PASTORALES ABIERTOS:

[First Mennonite Church](#), Aberdeen, ID, está buscando un pastor de tiempo completo. La congregación ha estado adorando desde 1907. Para leer la descripción completa del trabajo, haga clic [aquí](#), y para obtener información sobre la congregación, haga clic [aquí](#).

[Salem Mennonite Church](#), Keizer, OR, está buscando un pastor de tiempo completo. La congregación se estableció en 1961. Para leer la descripción completa del puesto, haga clic [aquí](#).

[Zion Mennonite Church](#), Hubbard, OR, La Iglesia Menonita Zion está buscando un Director/a de Ministerio Juvenil de medio tiempo. El trabajo incluirá conectarse regularmente con estudiantes de secundaria y preparatoria; asociarse con voluntarios para planear actividades y eventos regulares; y dirigiendo una clase basado en la Biblia para un grupo de jóvenes los domingos por la mañana.

Para consultar sobre estas oportunidades, póngase en contacto con Eric Massanari en eric@pnmc.org.

MENNONITE CHURCH CANADA

Librería y centro de recursos CommonWord

Un nuevo libro de **Sarah Augustine** y **Sheri Hostetler** plantea la brutal pregunta: "¿Elegiremos la vida para nuestros hijos y el futuro de nuestro planeta?" La publicación se publicará el **10 de noviembre**. Si bien es posible que no pueda viajar a Winnipeg para el lanzamiento, ¡está invitado a participar en línea! Únase a Sarah y Sheri mientras ofrecen esperanza para un futuro mejor junto con acciones concretas para unirse a los Pueblos Indígenas para proteger la vida y defender cambio sostenible que sigue a Jesús. Al evento de transmisión en vivo [aquí](#) o [aquí](#) a comprar.

MENNONITE CHURCH USA

Equipping, el boletín electrónico de recursos de Mennonite Church USA, está de regreso por demanda popular. Después de una pausa de dos años, encuestamos a nuestros antiguos anunciantes y suscriptores y descubrimos que todavía había un gran interés en un boletín informativo de recursos. A partir del otoño de 2023, reintroduciremos *Equipping* como un **boletín informativo trimestral** por correo electrónico que incluirá recursos enviados por las conferencias, congregaciones, agencias, entidades/ministerios asociados de MC USA, grupos constituyentes y escuelas y universidades afiliadas. El próximo edición es el 14 de noviembre, 2023.

UPCOMING EVENTS

MWC | Seminario web sobre polinizadores climáticos con Sibonokuhle Ncube, que se centrará en África. | **17 de oct. a 10 a.m. EDT/11 a.m. PT.** | [Aquí](#)

Reserve la fecha para una reunión informativa de Zoom sobre **The Corinthian Plan**, el plan de atención médica de MC USA para pastores y trabajadores de la iglesia, organizada por Duncan Smith, director de The Corinthian Plan. | **3 de noviembre a 2 p.m. ET / 11 a.m. PT.**

Reúnase en Dallas, Texas, del 9 al 11 de febrero de 2024 para **Esperanza para el futuro**, una reunión anual de líderes negros, indígenas y de color (BIPOC) de todo Estados Unidos que están conectados con la Iglesia Menonita de EE. UU. Aprende más [aquí](#).

Proximos e-Boletines:

6 de nov (entregas a más tardar 10/30)

20 de nov (entregas a más tardar 11/13)

4 de dic (entregas a más tardar 10/27)

18 de dic (entregas a más tardar 12/11)

Si usted desea contribuir algo, favor de enviar un anuncio breve en Inglés y en Español con un enlace respectivo al Internet a brenda@pnmc.org. Nuestra meta es proveer un recurso valioso, no algo para atascar su buzón de ingreso. Si nos falta espacio, podemos omitir anuncios que son menos pertinentes a la conferencia de la PNMC. Anuncios van a aparecer solamente UNA vez, a menos que se especifique de otra manera. ¡Damos la bienvenida a su retroalimentación!

Para más actualizaciones PNMC: <http://pnmc.org> e-Boletín de Archivos: <http://pnmc.org/Resources/eBulletin>